## Séance masquée au carnaval

Grosse affluence à la traditionnelle assemblée générale du carnaval de Mulhouse avec 86 personnes masquées dans la nouvelle salle et parmi elles, représentant la Ville de Mulhouse, Nathalie Motte.

Pour cette réunion dans de nouveaux locaux, le président du carnaval de Mulhouse, Jean-Marc Sprenger est revenu sur les déboires des deux dernières saisons précédentes et notamment celle de ce début d'année. « Un carnaval qui aurait dû être une des plus grandes réussites depuis mon accession à la présidence. Malheureusement ce ne fut pas le cas, une fois de plus, Madame Météo en avait décidé autrement sans compter l'arrivée de ce foutu virus que l'on nomme désormais Covid-19. » Oue l'on se rassure, au carnaval, on ne baisse jamais les bras et la 68e édition est bel et bien sur les rails. « Mais nous sommes, soulignait Jean-Marc Sprenger, toujours menacés d'une troisième annulation car malheureusement le Covid-19 rôde encore dans notre pays. Une troisième annulation serait catastrophique, pas forcément financièrement, mais moralement



L'assemblée générale s'est penchée sur l'édition 2021 du carnaval de Mulhouse qui devrait se dérouler du 18 au 21 février. DR

et humainement. Je ressens une grande inquiétude au sein de notre groupement. Nous aurons prochainement une rencontre avec notre adjointe pour prendre les décisions qui s'imposent. »

## Prudence et optimisme

Il y a eu au cours de la soirée quelques points encourageants comme celui des finances. « Les voyants sont orange bien clair, cela fait longtemps que l'on ne pouvait annoncer un excédent en caisse mais restons prudents, ne crions pas victoire. » Si la prudence est de mise, les mesures sanitaires ont quelque peu bouleversé le début du programme des festivités avec l'élection du trio royal et l'intronisation du prince 2021 qui se dérouleront le 28 novembre à huis clos. Le prince est élu par le comité directeur du carnaval de Mulhouse et le trio royal par 70 % de partenaires et 30 % d'élus de la ville.

Autre événement qui mobilise depuis quelques mois l'équipe du président : le déménagement. Le carnaval de Mulhouse est définitivement installé au 31B, rue de Kingersheim à Mulhouse et le 24 octobre à 10 h 45, en fanfare,

ce sera la fermeture définitive des portes de la rue du Château-Zu-Rhein en présence de nombreux invités.

## Plus de 2500 heures de travail

Un sujet de satisfaction et une grande fierté pour Jean-Marc Sprenger est « d'avoir réussi avec ceux qui m'ont aidé dans cette mission. Dans le passé, il y eut des présidents bâtisseurs, moi je serai le président déménageur! » Un déménagement qui aura tout de même coûté près de 8000 € et plus de 2500 heures de travail. Il reste encore des travaux à accomplir par les services de la Ville de Mulhouse et l'équipe du carnaval, programmés sur trois ans. L'occasion pour le président de remercier l'ensemble des services de la Ville.

Quant au carnaval, édition 2021, il se déroulera les 18, 19, 20 et 21 février et restera fidèle au thème de la Région Grand-Est, en priant qu'après la pluie vienne le beau temps...

Jean-Marie VALDER

SE RENSEIGNER Le programme de l'édition 2021 est disponible sur le site carnaval-mulhouse.com

14 Cen 03. 10 18 h Cote tél. de 18

ouv

Do tél de

té